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要裝政府部門韋快按照民意改變莘景圍街市用途

奎景圍街市租用率全港最低，僅得約兩成。街市下層租用率低﹔上層更是水

靜鵝飛，有幾個檔口長期關鬥。如此浪費資源，實令人痛心疾首。為善用街市大

樓，我們早前曾進行問卷調查，收集奎景圍居民對改變奎景圍街市用途的意見（見

附件）。

調查結果所見，分別有26%及23%的受訪居民支持將奎景圍街市改建為多用

途活動室及青少年活動中心，其餘選擇為社區中心C17%）、自修室（15%）。亦有

居民支持加設電單車泊位、閱讀室、圖書館、托兒中心。長者日間護理（8%） 及

安老院舍比例相對較少，可見奎景圍居民對青年設施及社區中心的需求巨大，政

府各部門計劃奎景圍街市發展時也應正視此需求。

我們建議在2017年3月 28 日奎灣區議會會議上，討論 「 要求政府部門盡

快按照民意改變奎景圍街市的用途」 ’ 並邀請相關部門之代表出席會議作出回應，

讓這所全港空置率最高的街市得以及早活忙，服務蓋威花園區內約1萬人口，以

免資源被長時間浪費。
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